



**El Presidente Gabriel Boric** conversa con la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, en el Salón Montt-Varas de La Moneda, en donde se hizo el consejo de gabinete.

Podría ser parte del diseño de salida:

# Presidente busca replicar en Nueva York la cumbre "Democracia siempre"

Al hacer un nuevo consejo de gabinete, repasó el itinerario para los siete meses restantes de su administración y el cálculo del presupuesto.

R.F.

A siete meses del término del actual Gobierno, el Presidente Gabriel Boric lideró un nuevo consejo de gabinete. Estuvieron presentes la ministra vocera, Camila Vallejo (PC), reincorporada recientemente después de culminar una licencia por pre y posnatal; así como también fue el debut del encargado de Ciencias, el exrector Aldo Valle.

Al iniciar la cita de trabajo, recordaron el trágico desenlace del derrumbe en la mina El Teniente de Codelco, en el que murieron seis trabajadores.

Por las características de la reunión, que se da en la parte final de la actual administración, Boric pidió a sus ministros mantener el ritmo, porque "tenemos mucho por hacer, la me-

jor colaboración, lo mejor que les podemos hacer a los chilenos y chilenas es gobernar bien hasta el último minuto, con el 100% de energía".

En cuanto al balance de la jornada, Boric lo escribió en su cuenta social en X, al retratar, "hemos visto los primeros avances en la implementación de la reforma de pensiones y estamos trabajando intensamente en aspectos presupuestarios en materias de salud, vivienda, educación, siguiendo con el Plan de Emergencia Habitacional, además acabamos de implementar el pase cultural, está también el bolsillo electrónico y logramos sacar adelante la ley de permisos sectoriales, entre muchos otros avances".

Boric también reveló parte de lo que se cree es el diseño

posgobierno, al recordar la conmemoración el Día de las Dirigencias Sociales, "reconociendo que la democracia son las instituciones, es el Estado de Derecho, pero es sobre todo, las personas y quienes la nutren día a día". Por ello, contó, "hace un par de semanas realizamos el encuentro internacional Democracia Siempre, con los presidentes de Brasil, España, Uruguay y Colombia, encuentro preparatorio para el que vamos a sostener en Nueva York, junto a líderes de más países, con el objetivo de defender la democracia en todo el mundo".

Un próximo viaje a la Gran Manzana debería ser en septiembre, con motivo de la Asamblea de Naciones Unidas, por lo que ahí podría ser la oportunidad en que se replique la cumbre.